

Ä14 zu A-3: Stadtentwicklung, die Mitte lebenswert macht

Antragsteller*innen Arbeitsgemeinschaft Stadtentwicklung

Antragstext

Nach Zeile 47 einfügen:

Ergänzend setzen wir auf moderne digitale Planungsinstrumente in der Verwaltung (z.B. BIM, digitale Planungs- und Abstimmungsprozesse sowie datenbasierte Steuerung), um Effizienz, Transparenz, Ökologie und Qualität in der Stadtentwicklung
weiter zu stärken und die bestehenden Instrumente sinnvoll zu ergänzen

Begründung

Der Textbaustein wurde aufgenommen, weil der Dreiklang aus sozialer Verantwortung, ökologischer Nachhaltigkeit und moderner Verwaltung zentral für die zukünftige Entwicklung des Bezirks ist. Die Digitalen Planungsinstrumente greifen bestehende politische Ziele wie Effizienz, Qualität, Transparenz, Nachhaltigkeit und Beteiligung konsequent auf und fügen sich systematisch und organisch in das Programm ein, ohne einen inhaltlichen Bruch zu erzeugen. Damit entwickeln wir uns weiter und gehen über die analogen Instrumente wie z.B. Konzepte oder Leitlinien hinaus. Gleichzeitig benennt die Digitalisierung konkrete Instrumente und klare Zielrichtungen, bleiben aber bewusst offen für Weiterentwicklung und Ausgestaltung. So sind sie tragfähig, überprüfbar und bieten eine gute Grundlage für spätere inhaltliche Vertiefungen im politischen Prozess.